



秋も深まり、だいぶ涼しくなりましたね。体調に気をつけてお過ごし下さい。

10月30日に、4班にある教会の角の十字路に、新しいカーブミラーが設置されました。

これは、6月に周辺住民からボラボラネットに設置の要望があつたため、道路建設課に新設をお願いしてあつたものです。ミラーが2枚もある上等なものが付けられ、安全に通行することが出来るようになりました。

10月29日、4班の仲宗根さんの屋敷にある、大きなガジュマルの木の剪定作業をしました。とにかく大きな木で、大変な作業でしたが、高枝チェンソーなども使いながら、だいぶすつきりと剪定出来ました。新芽が出るのが楽しみです。

剪定が必要な大木などありましたら、お気軽にボラボラネットにご連絡下さい。

☆新しいカーブミラー



保良だより

発行者
NPO法人
ボラボラネット
理事長斎藤利夫
090-3123-7529
bora@bora.st

★泉の会 ありがとう



10月18日、泉の会（根間敏子会長）のメンバーが、公民館うしろの公園の草刈り作業をしました。根間会長は「少しでも部落の役に立つて、部落がきれいになることがうれしい。今後も自分たちに出来るボランティアをしていきたい」と話していました。ボラボラネットとしても、泉の会と協力して、地域を良くしていきたいと思います。泉の会のみなさん、ありがとうございます。

参加は会員限定です。当

ボラボラネットでは、ボランティア作業をしていますが、たまには楽しい会も開けたいということで、今月は

「赤ワインの会」を開催することになりました。



★赤ワインを飲みましょう

日の入会でも大丈夫です。参加者は、赤ワインを1本持参して下さい。赤ワインを持って来られない方は、何か赤い物を持って来て下さい。リンゴやトマトなど、赤ければ何でもOKです。

★赤ワインの会

・11月19日(木)

午後7時～

・場所 ダウニーヤ

※希望者は、16日(月)までに参加申込みをして下さい。

(斎藤まで)

◎10月17日に、マティダ市民劇場で、宮古島防犯協会主催の芸能祭がありました。ボラボラネットから協賛金として5千円を寄付しました。ボラボラ理事長も含め、保良部落からも、数名が福嶺交通防犯協会に参加し、地域の安全のために活動をしています。皆さんも交通安全、そして防犯に気を付けてお過ごし下さい。